

## 小野中学校2年 岡田 咲季

私の研修目標は、積極的に英語でコミュニケーションを取ることでした。でも英語が得意ではない私の言葉が通じるのか、ジェスチャーを交えて相手に気持ちを伝えられるのか不安でいっぱいでした。



しかし、いざアメリカに行くと、皆さんがとても優しくっていっぺんに不安がなくなりました。ホストファミリーとも、思ったより会話ができるようになりました。ボイル家の女の子たちと夜遅くまで一緒にウノで遊んだりブレスレット作りをしたことは、私の一生の思い出です。



たとえ言葉が分からなくても、アメリカの友達と一緒に楽しく過ごせることが分かりました。言葉という壁を越えることができて良かったと思います。

右上/カヌーに挑戦

左下/ホストファミリーと(前列左から2番目)

## 小野中学校2年 岩塚 茜菜



今回の研修に参加するにあたって私が決めた目標は「一つ一つの体験を大切に、楽しむ」ということがありました。

初めてのアメリカではさまざまな体験をしましたが、お互いの国の良さを学ぶことができてとても充実した12日間でした。最も感動したのはライオンキングのミュージカルです。全て英語でしたが、大きな世界観や音楽の素晴らしさに感動しました。言葉だけでは伝わらないこともあるのだと感じました。もっと英語を勉強し、またいつか必ずライオンキングを見に行こうと思います。

ホストファミリー、グレンロック町、キャンプ場のたくさんの皆さんに感謝し、研修で学んだことをこれからの人生につなげていきたいです。



左上/水上スキーに挑戦

右下/クリスティン先生と記念撮影(左)

## 小野中学校2年 平川 千紗

私にとってサマーキャンプはとても充実した12日間でした。

私が一番心配していた英語は、緊張してなかなか話せませんでした。勉強していた英語が通じてうれしかったです。そしてホストファミリーと行ったアイスクリーム屋さんのアイスの量がとても多くて、さすがはアメリカだなと思いました。夜は陽が落ちるのが9時ぐらいで、その時間に家族で出掛けるのも驚きました。



キャンプでは初めて水上スキーに挑戦しました。見る時は怖かったのですが、やってみるとスピード感があって楽しかったです。



私は、自分でアメリカを体験することができて本当に良かったと思います。

右上/これから乗馬です!

左下/ホストファミリーと(左)

## 小野中学校2年 籠田 未智



私が研修で目標にしたことは、アメリカの文化、生の英語を学ぶことです。文化については、食事やあいさつ、生活スタイルなど日本との違いをたくさん知ることができました。特にアメリカの食事は量が多くて味付けも濃く、野菜もたくさん出されました。英語は、最初は自分から話しかけることができませんでした。しかし、ホストファミリーの方が優しく話かけてくれたので、ジェスチャーを交えながらコミュニケーションをとることができるようになりました。

これからの中学生活で、サマーキャンプでの失敗も成果も生かせるようにしたいです。



左上/乗馬体験

右下/自由の女神の前で(前列左)